

Refresh® Lacri-Lube®

Pommade ophtalmique lubrifiante

Sterile

Info-médicament

Ingrédients actifs (p/p) **Utilité**
 Péترولatum blanc 57,3 %,
 Huile minérale 42,5 %lubrifiant oculaire

Usages
 ■ soulagement temporaire • de la sensation de brûlure et de l'irritation causées par la sécheresse de l'oeil • de l'inconfort causé par l'irritation mineure de l'oeil ou l'exposition au vent ou au soleil ■ protège l'oeil contre d'autres irritations
 ■ soulage la sécheresse de l'oeil

Mises en garde
Pour usage ophtalmique seulement
Ne pas utiliser lorsque vous portez des lentilles de contact
 ■ en cas d'hypersensibilité à l'un des ingrédients.

Consultez un médecin ou un pharmacien avant l'utilisation si vous êtes enceinte ou allaitez.

Lorsque vous utilisez ce produit ■ Pour éviter la contamination, évitez que l'embout vienne en contact avec une surface quelconque ■ Remettez le capuchon après chaque utilisation ■ Ce produit pourrait brouiller la vision. Attendez que votre vision redevienne claire avant de conduire un véhicule ou d'utiliser des machines.

Cessez d'utiliser et consultez un médecin si ■ vous présentez • des maux de tête • une douleur aux yeux • une modification de la vision • une rougeur ou une irritation persistantes des yeux • votre affection s'aggrave ou persiste plus de 72 heures.

Gardez hors de la portée des enfants. En cas d'ingestion, appelez un centre antipoison ou obtenez immédiatement des soins médicaux.

Mode d'emploi
 Adultes: 1. Se laver les mains.
 2. Se tenir devant un miroir et à l'aide de l'index tier délicatement la paupière vers le bas pour former une pochette qui pourra recevoir la pommade pour les yeux.
 3. Pencher la tête vers l'arrière.
 4. Tenir le tube entre le pouce et l'index en appuyant la main sur le nez et déposer délicatement une petite quantité (1 cm) de pommade dans la pochette formée. Ne pas mettre l'extrémité du tube en contact avec les mains, l'oeil ou toute autre surface, au risque de contaminer la solution.
 5. Cligner de l'oeil à quelques reprises pour répartir l'onguent.

Autres renseignements ■ Gardez entre 15 et 25°C.
 ■ Jetez 4 semaines après la première utilisation.

Ingrédient inactif Alcools de lanoline.

Questions? ☎ 1-888-704-8271

© 2023 AbbVie. Tous droits réservés. REFRESH, LACRI-LUBE et leurs identités graphiques sont des marques de commerce de Corporation AbbVie.
 Corporation AbbVie, Saint-Laurent, Québec H4S 1Z1.
 Fabriqué aux É.U.
 janvier 2023

Refresh® Lacri-Lube®

Lubricating Ophthalmic Ointment

Sterile

XXXX 

Refresh® Lacri-Lube®



XXXX

Drug Facts

Active ingredients (w/w)	Purpose
White petrolatum 57.3%, mineral oil 42.5%	Eye lubricant

Uses
 ■ temporarily relieves • burning and irritation due to dryness of the eye • discomfort due to minor irritation of the eye or to exposure to wind or sun ■ protects eye from further irritation
 ■ relieves dry eyes

Warnings
For use in the eye only

Do not use while wearing contact lenses ■ if hypersensitive to any ingredients

Ask a doctor or pharmacist before use if you are pregnant or breastfeeding

When using this product ■ to avoid contamination, do not touch tip of container to any surface ■ replace cap after using ■ your vision may become blurry. Wait until your vision clears before driving or using machinery.

Stop use and ask a doctor if ■ you experience • headaches • eye pain • changes in vision • continued redness or irritation of the eye • condition worsens or persists for more than 72 hours.

Keep out of reach of children. If swallowed, call a poison control centre or get medical help right away.

Directions
 Adults: 1. Wash your hands.
 2. Stand in front of a mirror and with your forefinger gently pull your lower eyelid down to form a small pocket for the eye ointment.
 3. Tilt your head back.
 4. Holding the tube between thumb and forefinger rest your hand against your nose and gently apply a small strip (1 cm) of ointment into the pocket you have formed. Avoid contacting the tube tip with hands, eye or any surface.
 5. Blink a few times to spread the ointment.

Other information ■ Store at 15 to 25°C. ■ Discard 4 weeks after opening.

Inactive ingredient Lanolin alcohols.

Questions? ☎ 1-888-704-8271

© 2023 AbbVie. All rights reserved. REFRESH, LACRI-LUBE and their designs are trademarks of AbbVie Corporation.
 AbbVie Corporation, Saint-Laurent, Québec H4S 1Z1.
 Made in USA
 January 2023

0327901

 GLOBAL LABEL MANAGEMENT				
Part number	73739EC11_draft	- Scale: 100%		
Drawing number	0327901	- Drop dieline and notes before processing		
V-Code (128-C)	XXXX (FPO)	- Supplier to add edge bar as necessary		
		<table border="1"> <tr> <td>Black</td> </tr> <tr> <td>Dieline</td> </tr> </table>	Black	Dieline
Black				
Dieline				